

3 FEVRIER 1974 .-

LOON - PLAGE .- (59)

oooooooooooo

Heure : 7 h 05

Un engin mystérieux a été observé par trois chasseurs qui se trouvaient à la plage du Cliron à LOON-PLAGE, non loin des digues du nouvel avant-port de Dunkerque.

Il était 7 h 05 exactement quand MM. Jean Marc HELLIN domicilié à la Résidence " Stella " à St Pol sur Mer; Jean Pierre ROBERT, rue E. Willaert, Résidence " les Ormes " à Rosendaël et Vansarloos, demeurant à " La Corvette ", rue de la poudrière à Rosendaël, virent très haut dans le ciel, une sorte de croissant de couleur blanc très lumineux, puis bleue. Selon M. HELLIN qui est pilote d'avion de tourisme, l'objet se trouvait à plusieurs dizaines de kilomètres d'altitude. Il se déplaçait de l'Ouest vers l'Est et les témoins l'observèrent pendant 2 mn environ à la jumelle. L'engin réapparut à 7 h 20. Il était immobile. Puis il fit des oscillations et des évolutions en tous sens avant de prendre lentement de l'altitude puis de disparaître à l'horizon.

Cette seconde observation, commencée alors qu'il faisait nuit, se termina à 8 h 30, alors que le jour était levé.

" LA VOIX DU NORD "

(envoi de M. DESSEAUX de MARCO EN BAROEUL)